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　6月3日～6月30日の28日間、四日市市議会では平成27年6月定例月議会が開催され平成27年度補正予算案含む15議
案、3発議、1請願が採決されました。

　今回の定例月議会で大きな争点となったのは、市が旧ジャスコ四日市店A館跡地に建設されるマンションの一角を
6,090万円で購入するという『中心市街地公民連携型情報発信・市民交流拠点整備事業』の補正予算審議でした。
　当計画は、「大通りに面しておらず、マンション居住者への配慮から用途が限られた123㎡という使い勝手の悪い物
件」であり更に、行政が取得後その場をどの様に活用するかという具体的な提案が無い状況での購入であったことか

ら、当初から多くの議員が疑問を投げかけていました。しかし、数ヶ月という期間が
あったにも関わらず、行政はそれらの疑問に十分に応えること無く本会議を迎え、当議
案は16対17という僅差で反対多数となり否決となりました。
　私は、行政の対応に不満がありましたが、中心市街地活性化の為に何としてでも当スペース
を有効に活用していく方策を考えていかなければならないという思いで賛成しました。
　今回の否決は、行政の本気度が見えない提案姿勢が大きな原因であると捉えています。

市政・議会報告 [平成27年6月定例月議会]市政・議会報告 [平成27年6月定例月議会]

【平成27年度補正予算】中心市街地拠点整備費が否決！【平成27年度補正予算】中心市街地拠点整備費が否決！

 【平成27年度　産業生活常任委員会 委員長に就任！】　 【平成27年度　産業生活常任委員会 委員長に就任！】　

【一般質問】　保育要件緩和による待機児童急増にどう対応するか【一般質問】　保育要件緩和による待機児童急増にどう対応するか
　国による「子ども・子育て支援法」の制定に伴い、四日市市における『保育要件（保育園にお子様を預けられる基
準）』が今年度4月から大幅に緩和されました。具体的な例で説明すると、これまで0～3歳児クラスにおいては求職活
動中は保育サービスを受けることが出来ませんでしたが、今年度からは0～3歳児クラスにおいても求職活動を理由とし
た保育が認められるようになりました。こういった保育要件の緩和により、保育対象者が増える一方で保育所の定員が
それに応じて増えておらず、今年度、四日市市の待機児童が急増しているのです。
　これまで、1桁で推移していた「待機児童数」ですが、今年の4月時点で59人と急増しています。三重県全体の待機児
童数が100人ですから、県の待機児童の約6割が四日市市となります。加えて、特定の保育所を指定し入所待ちとなって
いる「保育所空き待ち人数（待機児童には該当しない）」は前年度比113人増の186人となっています。当現状を問題視
し、一般質問において以下の3点を待機児童解消の有効策とし提案を行いました。
①私立保育所への受け入れ要請
　⇒市立保育所は既に受け入れが定員の上限に達していることから、私立保育所に対し、待機児童急増の現状をご理解頂き、
　　更なる児童受け入れの働き掛けを行う。
②地域型保育事業所の設置
　⇒これまで認可保育所として認められなかった19人以下の小規模保育事業所について、今年
　　度から市の権限で認可が可能になりました（地域型保育事業所）。既に7件の認可が下り
　　ているが、地域型保育事業所への更なる民間参入を促していく。
③公立幼稚園のこども園化
　⇒児童数がピーク時の半数以下となっている公立幼稚園を保育機能を有する「こども園」へ
　　の移行を進める。

　平成27年度、『産業生活常任委員会委員長』に就任しました。『産業生活常任委員会』は、「商工農水部」、「市民文化部」、
「市立四日市病院」という市民の皆様に馴染みの深い3部局を所管しています。
　四日市市議会で常任委員会の委員長を務めるのは初めての経験です。 2期目に入り、議会での役割も重いものとなってきてお
ります。１年間、委員長として取りまとめに努めていきます。



森ともひろ後援会　討議資料平成27年9月2日作成

　平成22年9月21日から行っている朝の駅立ちが、8月25日のあすなろう鉄道西日野駅にて427日目に達しました。
　『継続は四日市を変える！』という言葉を信じ、森智広の活動の原点である駅立ちを早朝6時半から実施しています。

森 智広 プロフィール
学　歴
平成 6 年　西陵中学校 卒業
平成 9 年　四日市南高校 卒業
平成13年   立命館大学 理工学部 卒業
平成23年   早稲田大学大学院公共経営研究科 修了
職　歴
平成15年　中央青山監査法人 入所
平成18年　あらた監査法人 入所
平成19年　公認会計士登録
平成21年　プライスウォーターハウスクーパース株式会社 事業再生/再編グループ 出向
平成22年　あらた監査法人 退所
平成23年　四日市市議会議員選挙にて、5,493票の負託を受けてトップ当選〔現役最年少〕
平成25年   税理士登録
平成27年　四日市市議会議員選挙にて、5,852票の負託を受けてトップ当選
役　職
平成24年度　総合交通政策調査特別委員会 副委員長
平成25年度　教育民生常任委員会 副委員長
平成26年度　朝明広域衛生組合 議長
平成27年度　産業生活常任委員会　委員長
※四日市ラグビーフットボール協会副会長

森 ともひろ後援会連絡先
〒512-1105 四日市市水沢町2452  TEL・FAX：059-329-2193
E-mail：genki@mori-tomohiro.net

駅立ち実績〔平成27年5月21日～〕

・駅立ち420日を超える!!・駅立ち420日を超える!!

　平成23年8月から毎月、四日市市内の交差点やショッピングセンター前にて街頭演説を行っています。8月15日の街頭演説
で49ヶ月連続の実施となり、5年目に突入しました。
　夏の日も冬の日も継続して、四日市市の街中で熱く、元気もりもり演説をしております！
　森智広をお見かけになった際には、お気軽にお声掛け下さい！

・街頭演説　5年目突入‼　49ヶ月連続実施中！　・街頭演説　5年目突入‼　49ヶ月連続実施中！　

　2期目に入り、市政報告会を再開しました。地元（水沢、小山田地区）を皮切りに市内全地区にて開催していきます。

・市政報告会　第4ステージ始まる!　156ヵ所目到達!!・市政報告会　第4ステージ始まる!　156ヵ所目到達!!

近鉄中川原駅

近鉄塩浜駅東口

JR 河原田駅

近鉄北楠駅

あすなろう西日野駅

7月27日

8月 3日

8月 4日

8月21日

8月25日

近鉄四日市駅北口

近鉄富田駅東口

近鉄伊勢川島駅

近鉄塩浜駅西口

近鉄四日市駅北口

近鉄川原町駅

近鉄桜駅

近鉄四日市駅北口

近鉄四日市駅西口

近鉄阿倉川駅

近鉄四日市駅東口

近鉄伊勢松本駅

近鉄霞ヶ浦駅

近鉄富田駅西口

6月22日

6月23日

6月30日

7月 3日

7月 6日

7月15日

7月24日

5月21日

5月25日

6月 1日

6月 5日

6月10日

6月11日

6月19日

森  智広 活動報告

 

市政報告会 実績〔平成27年6月21日～〕
《水沢》 宮妻町公民館

《水沢》 横堀町集会所

《水沢》 東町公民館

《水沢》 三本松町公民館

《水沢》西條町公会所

8月17日

8月20日

8月20日

8月24日

8月25日

小山町公会所

内山町第2公会所

平津町公民館

《水沢》 本町構造改善センター

《水沢》 北谷町公民館

《水沢》 谷町公民館

6月21日

6月21日

6月28日

8月 9日

8月11日

8月16日

◆議会で取り上げるべき情報をお寄せ下さい!! 　徹底的に追求します！
　森 智広は、過去の慣行や前例に捉われず、市政の問題や理不尽な部分について、徹底的に切り込んでいきます。
　森 智広が切り込むべき四日市の問題点、議会にて取り上げるべき課題についての情報をお待ちしております。
<森 ともひろ後援会連絡先>
　　〒512-1105 四日市市水沢町2452  
　　TEL・FAX：059-329-2193
　　E-mail：genki@mori-tomohiro.net @tomohiro.mori2

大反響！市政情報を
　ブログにて発信中

http://ameblo.jp/mori-tomohiro/ 




